
 

 

Requerimento nº 179/2021 
 
Autores: Thárik Varotto e Daniel Dias 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
Os Vereadores que subscrevem, no uso de suas atribuições e na forma do Regimento 
Interno, requerem, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao Executivo Municipal a 
seguinte solicitação:  
 
Venho requerer providências para a realocação do Conselho Tutelar num prédio para 
atender a correta funcionalidade e às necessidades. 

Mas enquanto isso não ocorre, pedimos ... 

 

Salas individuais para cada membro, ou de acordo com a demanda  

Veículo e motorista exclusivo para o CT 

Fechamento da caixa d'água 

Melhoria no telhado pra acabar com a infiltração em algumas áreas 

Ampliação da cozinha/refeitório 

Aquisição de: 

Microondas 

bebedouro 

ventiladores 

e revisão no ar condicionado... 

 

Justificativa: o local não dispõe de uma área física que obedeça às necessidades e 
funcionalidade, o que conversa numa sala, escuta na outra e no restante do prédio, devido 
aos cômodos serem repartidos com divisórias em MDF somente até uma certa altura. Não 
dispõe de uma área para  realizarem refeições, pois a cozinha mal cabe uma pessoa. Falta 
01 bebedouro. Se estiverem como sede, têm que comprar com dinheiro do próprio bolso. 
A falta de veículo e motorista, atrasam os atendimentos e visitas. Ao observarmos, vimos 
que, além de condições ideais de trabalho, falta respeito aos Conselho e conselheiros. 

 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 12 de maio de 2021 
 
           

 Thárik Gouvêa Varotto   Daniel Geraldo Dias 



 

 

        
    

 
 
 


